
…なんて話もしながら、次々に「イイところ」を出
し合う生徒会のみなさん。
たくさんの「イイところ」が出ましたが、勉強や部
活動のことだけでなく、先生や生徒同士の関係性に
ついての意見で盛り上がる場面が、とても印象的で
した。その話を聞く中で、生徒会のみなさんの『毎
日が楽しい♬学校大好き！』な気持ちがよく伝わり、
こちらもとても嬉しい気持ちになりました。
さっ！安高愛が高まったところで、次の質問に移ります…！

回 覧

～きびしく 高く 美しく～

安来高校です♪
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令和4年度前期生徒会執行部による

4/20㊌「安高のイイとこ伝え隊！」
新執行部が始動したある日の放課後…。

生徒会のみなさんに「安高のイイところや、もっとこうなったら
良くなるね！」について、話し合ってもらいました。
生徒目線の率直な意見での「安高のイイところ」がたくさん出て
きましたので、地域のみなさまにも発信し、安高の「ステキ」を
知っていただきたいと思います！

裏面へつづく・・・！

安高のイイところってどんなとこ？

・「総合的な探究の時間」の授業も頑張っている！
・「清ラン」と「ロードレース」でものすごい走るから体力がつく！
・校内が広い！だから、歩くだけで体力づくりができる！
・部活動が盛ん。バレー部やフェンシング部が強い！
・先生方が熱心に勉強を教えてくださる！
・先生がおもしろい。先生と生徒の仲がいい！
・生徒同士、横のつながりが強い！
・男女の仲が良い。みんな仲良し！
・先輩が優しい！
・みんながなんでも頑張っている！
・みんな明るい！おもしろい！個性豊かな人が多い！
・思いやりがある人が多い！あいさつはピカイチ！
・安来のまちの人たちが優しい！
・食堂が安い！購買のおばちゃんがおもしろい！
・体育館がキレイ。校舎の外壁がキレイになった！
・校内に噴水がある！
・セブンティーンアイスの自販機が近くにある！
・自販機にカロリーメイトとSOYJOYがある！
・学校のまわりは緑でいっぱい！
・空気がおいしい！気持ちよく過ごせる！
・規則正しい学校生活が送れる！ などなど・・・

僕たち、私たち、
安高のイイとこ伝える

営業マンです！

去年のアンケート
集計で、恋愛してる
人も多かった～！

ちゃんとみんな
好きな人が
いるんだよー！

よし！
自信を持って
告白しよう！(笑)



今月から始まる2年生総探でお世話に
なる地域講師の協力依頼をしていま
す！たくさんの方に声掛けをしていま
すが、どの方からも、とても好意的な
お返事をいただき、ありがたく思って
います♡ 「都合が悪く今回は協力で
きないけど…。次の機会にはぜひ！」
と言われる方も多く、非常にありがた
いです(;O;)ほんに、ありがたすぎて涙
がちょちょぎれますよ～！！ 山

～編集後記～

ちょっと教えて！

安高ライフ♬

安高のアレコレをリレー方式で生徒さんに発信してもらいます！
今月は生徒会執行部の加納梓央里さん～♬

こんにちは！安来高校生徒会執行部の加納梓央里です！私は執行部に入って
から1年が経ちました。初めて自分たち中心で行った文化祭では、コロナの影
響で思うように活動ができない中、新しいことに挑戦しました。今まであっ
た企画に加え、新しい企画（仮装パレードなど）をすることによって安来高
校の生徒や先生方が楽しんでもらえたことがとても嬉しく、やりがいも感じ
ました。大きなイベントを成功できたのは生徒のみんなや先生
方、何よりも生徒会執行部みんなの協力のおかげだと思ってい
ます。生徒会執行部での活動も残りわずかですが、安来高校が
より良い学校になるよう精一杯がんばります！前期生徒会メイ
ンイベントである蒼輝祭もぜひ楽しみにしていてください！

Vol.4

もっとこうなればイイって思うことは？

盛り上がったところで！次のお題に…

校舎系
・廊下が広くなるといいなぁ～。ベランダもあるといいなぁ～
・エレベーターがあるといいなぁ～
・校内がもっとキレイに！外壁はキレイになったから次は中をキレイにしてほしい～
・無駄に段差が多いから、バリアフリー化してあるといいなぁ～
・すきま風・・・。机やイスがガタガタしてうるさい。何とかしてほしいなぁ～
・トイレをもっと明るくしてほしい。鏡がもっとたくさんあるといいなぁ～
・屋上を開放してほしい！屋上でお弁当食べたら気持ちいいだろうなぁ～
・電子レンジや電気ポットが使えるようになるといいなぁ～
・黒板が動くようになると、もっと勉強がはかどると思う！
・夏は涼しく、冬は温かく。ストーブを増やしてほしい～
・南校みたいにトレーニングルームを作ってほしい！
・ロッカーを今より大きくしてほしい！

イベント系
・体育祭や文化祭などのイベントの時は、スマホＯＫにしてほしい！
・イベントの時は、服装などもう少しゆるくしてほしい！
・マスクを外した活動や、全体的にみんなでできる活動を増やしたい！
・部活動のＰＲをもっと広くしたいし、してほしい！

校則系 ・制服をかわいく！ネクタイとかリボンをつけ足すだけでもいい～
・制服をとにかく変える！校則ももう少しゆるくなるといいなぁ～

食堂系
・食堂のメニューを増やしてほしい！
・おにぎりやから揚げ（週に一回クックロードのお弁当とか♡）販売があるといいなぁ～
・セブンの自動販売機があるといいなぁ～

交通系 ・通学するのにちょうどいい時間にバスが利用できるといいなぁ～

願望系
・安高の寮があるといい！
・教科書や課題をタブレットでできたら楽だなぁ～
・学校の近くにファーストフードのお店ができたらいいなぁ～

ここでもたくさんの意見が出ましたが、提案次第では実現可能（⁉）
となりそうな意見もあるのではないかと思って聞いていました。
次回の定例会議にて、今回出た意見をまとめ、校長先生にプレゼンを
しよう！と盛り上がったところで今回の話し合いはタイムアップ…。
勉強や部活動で忙しい中、生徒会のみなさんは「安高のイイとこ伝え
隊」としても、しっかり活動しています。彼らは学校生活をより良く
するための「変える力」を持っています！ワクワクするような学校生
活に生徒会のみんなが変えてくれるかもしれませんね♡


